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REQUERIMENTO Nº 1067/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
revitalização da Praça Pública do 
bairro 31 de Março. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por 

inúmeros moradores reclamando das condições da praça pública localizada no 
bairro 31 de Março; 
 

CONSIDERANDO que, segundo eles, a praça encontra-se em 
estado de abandono. O local é muito escuro, precisa melhorar o sistema de 
iluminação, execução de serviços de poda e levantamento das copas das 
árvores, reforma do calçamento irregular cheia de buracos e colocação de 
bancos, entre outras melhorias; 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com moradores, antes da 

Copa do Mundo, pessoal da Prefeitura esteve no local extraindo árvores e 
retirando os bancos, mas não voltou para dar continuidade aos serviços, e a 
situação da praça ficou pior; 

 
CONSIDERANDO que, para viabilizar essas benfeitorias, a 

Administração Municipal poderia firmar parceria com a iniciativa privada, como 
tem feito em outros equipamentos comunitários de lazer e bem estar 
disponibilizados à população da cidade. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Administração Municipal deu início a algum tipo de serviço 

de melhoria na praça pública do 31 de Março?; 
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2º) Se a resposta for afirmativa, o que já foi feito e o que a 

Prefeitura planeja executar no local?; 
 
3º) Existe algum projeto de revitalização dessa praça pública?; 
 
4º) Se a resposta for afirmativa, o projeto contempla quais 

benfeitorias aos moradores do bairro e tem previsão de início dos trabalhos?; 
 
5º) A revitalização do local, se viabilizada, será feita com recursos 

próprios ou por meio de parceria com a iniciativa privada?; 
 
6º) Existe possibilidade de se instalar uma academia ao ar livre e 

uma pista de caminhada para a comunidade local?; 
  

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de agosto de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 

 


